

PRÉFACE

Depuis sa création, le Centre National Belge de Recherches de Logique s'est employé à promouvoir le contact entre la logique et les autres disciplines. Ce contact peut être réalisé selon des modalités très diverses et peut féconder la logique elle-même. Une des manières d'établir des contacts entre les logiciens et les autres chercheurs qui travaillent dans le domaine des sciences humaines est d'élaborer une théorie de l'argumentation.

On sait que c'est une des idées auxquelles s'est attaché avec enthousiasme M. Chaïm PERELMAN, qui, d'accord avec sa collaboratrice M^{me} L. OLBRECHTS-TYTECA, a choisi le vocable de «Nouvelle Rhétorique» pour désigner les travaux entrepris dans cette direction.

En 1962, attention du monde scientifique a été attirée sur l'importance de ces travaux par l'attribution à M. Ch. Perelman du Prix Franqui.

Cet bel honneur échu à son dévoué Secrétaire Scientifique a incité le Centre National de Recherches de Logique à consacrer les pages de sa revue Logique et Analyse pour l'année 1963 à des travaux groupés autour de l'idée d'une Théorie de l'Argumentation. Il a paru préférable de réunir tous ces travaux en un seul volume, qui tiendra lieu des quatre fascicules prévus pour l'année 1963.